



• • •

PESE A su amor por los reflectores, **Andrés Manuel López Obrador** sigue teniéndoles miedo a los escenarios internacionales: Ayer el **jefe del Ejecutivo** volvió a perderse la oportunidad de hablar ante la **Asamblea General** de la **ONU**.

NO ES QUE su participación –o la de cualquier otro mandatario– vaya a cambiar el curso de la historia, pero se trata de uno de los foros más importantes en los que un Presidente puede intervenir. Tan es así que en el inicio de las sesiones estuvieron, por ejemplo, **Joe Biden**, **Lula da Silva**, **Gustavo Petro** y **Gabriel Boric**.

EN EL CASO de **México**, **AMLO** prefirió quedarse en su mañanera a hablar de sus temas habituales, como atacar a la prensa libre, en lugar de acudir a **Nueva York** a fijar la postura nacional. Lo único bueno es que este año estuvo representado por una diplomática de carrera, como la canciller **Alicia Bárcena**. ¿Será que López Obrador le da el famoso “**Síndrome del Jamaica**” que lo hace extrañar **Palacio Nacional** apenas cruza su puerta? Es pregunta muy diplomática.

• • •

A TAN SÓLO unos días de que **Delfina Gómez** tomó posesión como gobernadora, dentro de su equipo ya empezaron las intrigas y las patadas bajo la mesa. El que está en el centro de los comentarios es su secretario de **Movilidad**, **Daniel Sibaja**, al que acusan de uno de los delitos más graves dentro del morenismo: tener vínculos con **Felipe Calderón**. ¡Ave María Purísima!

SEGÚN ESTO, en el equipo del flamante funcionario hay varios ex colaboradores calderonistas como **Fernando Salmerón**, experto en cuestiones jurídicas y quien estuvo en el equipo de la campaña presidencial de **Margarita Zavala**.

QUIENES SABEN cómo se empiezan a acomodar los nuevos inquilinos de **Toluca** dicen que en el fondo lo que más les incomoda de **Daniel Sibaja** es que forma parte del grupo político de **Marcelo Ebrard**, de quien públicamente se refiere como “mi jefe”.

¿OOTRA VEZ? El presidente **Andrés Manuel López Obrador** confirmó que planea acudir nuevamente a **Badiraguato**, poblado sinaloense famoso por sus ríos, su clima cálido, el asado de conejo... ¿y por qué más? ¡Ah, sí! Por ser la tierra de “**El Chapo**” **Guzmán**.

EN EL SEXENIO esta sería la quinta visita! del mandatario a ese lugar, al que ya aclaró públicamente que no va para reunirse con los del **Cártel de Sinaloa**, no sean malpensados. De hecho, en esta ocasión acudirá para inaugurar una carretera, no porque **Ovidio “El Ratón” Guzmán** haya sido extraditado a **Estados Unidos**.

NI SIQUIERA en un bastión morenista como **Iztapalapa** ven tan seguido al Presidente como en **Badiraguato**. ¡Qué envidia!

